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¿Segundo golpe del 'PRIMOR'? Moreira niega otra 'iniciativa de la discordia' con reforma 
electoral 

 

 

 

 

 

 

 

Ante una alianza opositora visiblemente desgastada y después de que diputados priistas presentaran y 
votaran a favor de la reforma que busca prorrogar la participación del Ejército y la Marina en labores de 
seguridad pública, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, negó que el PRI 
tenga lista la redacción de una iniciativa para reforma electoral.  

Desde abril pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) planteó la urgencia de discutir 
esta iniciativa, misma que presentó a finales de abril pasado, y que entre sus principales cambios 
planteaba la reducción del número de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y que estos y los 
magistrados del Tribunal Electoral se elijan por votación popular. 

"No, no presentaremos ninguna iniciativa. Si ustedes recuerdan, hace meses, nosotros hicimos una 
conferencia de prensa, presentando lo que podría ser una reforma, pero inmediatamente cesamos los 
trabajos. 

"No tenemos nada escrito y la bancada no tiene intención de presentarlo (ahora). Hace unos días, me 
reuní yo con la bancada, los compañeros preguntaron. Y con la misma claridad se los digo, no hay ninguna 
iniciativa, no hay ningún articulado redactado", aclaró Rubén Moreira en entrevista con Ciro Gómez 
Leyva "Por La Mañana". 

Asimismo, el diputado priista dijo que el Revolucionario Institucional no pretende cambiar la estructura 
del INE y además, señaló que ya no es tiempo de discutir este tipo de iniciativas. 

Para corroborar, Ciro Gómez Leyva le preguntó si también estarían en contra de reducir el número de 
consejeros electorales, o si buscarían, como lo planteó el presidente de la República, elegir a los 
consejeros en votaciones populares. Rubén Moreira respondió: "Efectivamente". 
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"Esa afirmación sale de que hace meses, cuando cada partido se estaba planteando su posición, cuando 
el PAN presentó una iniciativa y el PRD se quedó en camino, se planteó la figura de un vicepresidente. 
Nosotros cesamos en aquel entonces, hace meses, y no se redactó ningún articulado", insistió el 
diputado tricolor. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/10/segundo-golpe-del-primor-moreira-niega-
otra-iniciativa-de-la-discordia-con-reforma-electoral-734688.html 

 


